

Con la presencia de padres de familia y autoridades de la institución, la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia (JBG) celebró la graduación de su décima octava promoción de bachilleres correspondiente al periodo lectivo 2022 - 2023.

El juramento colectivo a los neo bachilleres lo realizó la rectora de la entidad Mgs. María Elena Carrillo Ortega, quien felicitó a los jóvenes y les recomendó estar preparados eficientemente en el ejercicio de competencias que les permitirán responder a los retos de la modernidad y ser capaces de insertarse adecuadamente en el mundo universitario y laboral. "El país necesita hombres y mujeres, comprometidos con la verdad, profesionales competentes, humanos, solidarios, honestos, emprendedores y proactivos", expresó

María Eugenia González, Gerente Institucional y de Servicios Corporativos de la JBG, enfatizó la importancia del trabajo en equipo como filosofía de colaboración y liderazgo compartido, y como factor clave para alcanzar el éxito en cualquier empresa o proyecto. "El YO no existe, es el equipo del cual ustedes van a formar parte y que en un futuro ustedes van a liderar, el que consigue grandes cambios", señaló.

Durante el evento, se reconoció a los mejores bachilleres de la promoción, entre los que destacaron Dayra Alcoser González, Mell Apunte Núñez y Martha Coello Espín, de las figuras profesionales en Ciencias, Informática y Contabilidad, respectivamente. Además, se designó a Martha Nayeli Coello Espín como la mejor bachiller de la XVIII promoción en la figura profesional de Contabilidad.

La Unidad Educativa José Domingo de Santistevan se enorgullece en haber formado a estos jóvenes bachilleres que ahora inician una nueva etapa en sus vidas.

[FOTO](#)
[FOTO2](#)
[FOTO3](#)
[FOTO4](#)
[FOTO5](#)